

sistance sur sa mort prochaine était frappante et, maintenant que la mort est venue, ses paroles d'alors ne peuvent apparaître que comme de réelles prédictions de ce qui devait, hélas ! se réaliser si vite. C'est avec un calme complet et une foi admirable que M. Filion répondit jusqu'à la fin, aux prières des agonisants que son vicaire et deux religieuses le Jésus-Marie récitaient auprès du fauteuil dans lequel il était assis. Enfin, vers les 10 h., M. le Curé tomba dans le coma et rendit peu après, le dernier soupir. Il s'est éteint si doucement, que les religieuses présentes ne s'en aperçurent pas tout d'abord. Ce ne fut que plusieurs minutes après qu'elles se rendirent compte de la trop triste réalité.

M. l'abbé Filion était mort comme il avait vécu, c'est-à-dire en travailleur infatigable, en apôtre qui n'a rien à son éprouve quand il s'agit du saint ministère et du salut des âmes.

Il nous serait doux et consolant de citer ici les traits innombrables qui nous ont été rapportés sur la bonté, la bienveillance, la générosité et le dévouement de ce citoyen si distingué, de ce prêtre si parfaitement prêtre. Malheureusement, nous sommes obligés de nous priver de ce plaisir, à cause du trop court espace qui est à notre disposition. Nous nous contenterons de donner à nos lecteurs la copie de l'acte d'inhumation. Tous y trouveront, en un résumé malheureusement trop court, une vue d'ensemble sur la vie et l'œuvre de ce prêtre regretté. Cet acte d'inhumation que Mgr l'Archevêque a tenu à faire de sa propre main, sera aussi un écho des paroles prononcées par Sa Grandeur avant que celui qu'elle appelait son cher fils, ne descendit dans sa dernière demeure.

Les membres de la C. M. B. A. et toute une foule de paroissiens vinrent prendre Monseigneur au train et s'organisèrent en procession jusqu'au presbytère. Monseigneur fit aussitôt la levée du corps. Six prêtres transportèrent alors M. l'abbé Filion dans le chœur de l'église où se récita l'office des morts auquel assistaient les paroissiens. L'église était comble.

Les membres de la C. M. B. A. s'organisèrent ensuite pour veiller et passer la nuit auprès de leur pasteur.

Le service funèbre a eu lieu mercredi, le 16, à 10 h. de l'avant-midi.

Sa Grandeur avait tenu à chanter la messe et à faire elle-même toute la cérémonie.

Monseigneur était assisté de R. M. Dufresne comme prêtre